

Action collégiale

Le Collège des CCI de la Grande Région a officiellement été lancé hier



Cette signature intervient à quelques mois de la présidence luxembourgeoise de la Grande Région

Photo: Fabrizio Pizzolante

LUXEMBOURG L'adage est bien connu: ensemble, on est plus fort. Les huit directeurs généraux des

Chambres de Commerce et d'Industrie (CCI) actives en Grande Région l'ont démontré hier après-

midi en signant la charte de lancement du «Collège des CCI de la Grande Région». Si les intéressés se rencontrent déjà deux fois par an pour échanger des problèmes rencontrés, ils entendent passer à la vitesse supérieure.

«L'objectif est de jouer sur les complémentarités, les échanges de meilleures pratiques, échanger des compétences et des expériences», a détaillé Carlo Thelen. Le directeur de la Chambre de Commerce luxembourgeoise a précisé que le collège aurait une démarche «bottom-up», à savoir transmettre des revendications des sociétés membres aux autorités politiques. Un message reçu 5/5 par Corinne Ca-

hen. La ministre à la Grande Région s'est d'emblée félicitée des discussions du jour, qui ouvrent déjà de nombreux chantiers pour les différentes CCI qui plus est à quelques mois de la présidence tournante luxembourgeoise de la Grande Région, prévue en 2017. «Tous les jours nous pouvons mieux faire pour les entreprises et pour les salariés des entreprises de la Grande Région», a-t-elle insisté. A noter que vu les discussions en cours pour étendre la Grande Région à l'ensemble de la nouvelle région française du Grand Est, les représentants des CCI pourraient prochainement rejoindre le Collège lancé ce lundi.

CK